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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 6 

令和 3年 8月 25日 

午前・午後  2時 45 分 

議会名 令和  3 年 第 5 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   9番   慶野 常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１ 防犯灯について 

（１）防犯灯の現状について 

 

 

 

 

 

（２）防犯灯に対する補助事

業について 

 

 

 

 

 

 

 

２．第 2期佐野市子ども・ 

子育て支援事業計画につい

て 

（１）子ども・子育てを取り巻

く状況のニーズ調査の概要

及び結果について 

 

 

 

① 本市の防犯灯の数及び、年間の維持管理費（市

の負担分）についてお伺いします。 

② 防犯灯の新規設置数（最近の 3 年間）について

お伺いします。 

③ 防犯灯を新規に設置する場合の 1基あたりの費

用はどのくらいかかるものなのかお伺いします。 

① 防犯灯に係る電気料金について、町会への補助

事業を県内市町で行っているところはあるのかお

伺いします。 

② 町会の運営において電気料金の負担割合が大き

くなっていると思われます。そこで補助金の検討

をお願いしたいと思いますがお考えをお伺いしま

す。 

 

 

 

 

 

① 子育て支援全般のニーズ調査で期待する支援策

として「子連れでも出かけやすく楽しめる場所を

増やしてほしい」の回答が最も多かったことにつ

いて本市の所感をお伺いします。 
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（２）これからのお考えにつ

いて 

 

 

 

３．本市の都市公園について 

（１）本市の都市公園の現状

について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）都市公園の遊具更新に 

  ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 本市では「子連れでも出かけやすく楽しめる場

所」はどのような場所とお考えなのかお伺いしま

す。 

① 「子連れでも出かけやすく楽しめる場所」の整

備を是非、検討し実現して欲しいと思います。本

市のお考えをお伺いします。 

 

 

 

① 都市公園の数をお伺いします。 

② 羽田公園の 5台の遊具のうち 2 台に「きけん立

入禁止」のタグが付いているがどのような理由で

いつから付いているのかお伺いします。 

③ 「きけん立入禁止」のタグが付いているような

遊具は他の都市公園にもあるのかお伺いします。 

④ 羽田公園に雑草が生い茂っていました。適切な

維持管理が必要と思いますが、都市公園の維持管

理はどのようになっているのかお伺いします。 

① とみあさ公園・田沼中央公園・梅林公園・茂呂 

 山公園の遊具が新しくなったが、その内容と経緯

についてお伺いします。 

② 現時点で、この他に都市公園の遊具を新しくす

る計画がありましたらお伺いします。 

 

 


